

2学年だより

上越市立板倉中学校
第3号 5月12日

ゴールデンウィーク中に大きな地震があって驚きましたが、2学年の生徒や御家族に大きな被害の報告がなく、ほっとしているところです。連休後の生徒の様子にも、現段階では大きな変化が見られずに安堵しています。9日からは教育相談が始まり、担任が生徒と個別に話をする中で、生徒理解に努めていきたいと思えます。

教科担任から見た2年生は・・・？

1学期が始まって1か月余りが経ち、年度初めの緊張感も薄れ、素の生徒たちの様子が感じられるようになってきました。そこで、学年職員のみならず、2年生を受け持っている教科担任に授業の様子を聞いてみたところ、次のような傾向が見えてきました。

真面目に学習する

一生懸命学習に取り組み、ノートもきちんと書こうとしている。
課題に対して、自身で考えようとしたり解決しようとしたりする。
教師の話を聞くべき時はきちんと聞き、活動をする場面とのメリハリができています。
宿題の提出状況がよい。

声が小さい

総じて発言や発表の声が小さい。

小集団活動に協力的

学活も含め、生活班などの小集団活動では、和気藹々と話したり活動したりしている。
男女分け隔てなく、話し合ったり活動したりしている。

授業開始前の緊張感が薄れてきている

年度当初は授業開始時にはきちんと学習用具を出して、静かに待つことができていたのが、最近では授業開始に間に合わなかったり、静かに待つことができなかつたりしてきた。



授業中(2組・社会)

総じて、肯定的評価が多かったです。「授業がやりやすい」と話す教科担任が複数いました。授業は教師と生徒が作り出すもので、どちらかが悪い印象をもってしまうと、互いにストレスを感じてしまいます。そのような観点で考えると、現段階では双方の間には良好な関係が築けているように思います。

一方、改善すべき点は、各教科の授業を通しての指導と学級担任の学級経営の中で、生徒にその意義を理解させた上で、継続して粘り強く指導していきたいと思えます。

体育祭まで3週間

結団式・軍集会で雰囲気



まぶしい日差しを受けながら、5月2日に体育祭結団式と初めての軍集会を行いました。まず行われた結団式では、全校生徒を前に応援団長をはじめとする各軍リーダーが紹介され、体育祭に向けた決意と各軍のスローガンが披露されました。その後、各軍に分かれて軍集会が行われ、応援リーダーの愛情あふれる所属職員紹介を行って、早速応援練習を行いました。応援練習では、2年生の応援リーダーも臆することなく自軍の前に立って精一杯応援を行っていました。ただ、広いグラウンドの影響もあってか、応援の声としては両軍とも今一歩という印象でした。今後、応援練習を積み重ねていく中で、徐々にそのムードが高まり、当日は迫力ある応援を披露できることと期待しています。



紅 軍



青 軍

各軍のスローガン

職業インタビューに御協力を！

2年生前半の総合的な学習の時間は、職場体験学習を中心としたキャリア教育がメインとなります。働くことの意義を考え、自身に適した職業候補選びを経て、本日から具体的な職業調べに入りました。

キャリア教育の一環として、職業調べに並行して、身近な大人に経験してきた職業についてインタビューを行います。本日、そのことを生徒に伝え、週末の宿題としましたので、もしかしたら、お子さんが保護者の皆様の元にインタビューに行くかも知れません。その際は、酸いも甘いも含めて、御自分の経験してきたことを、ありのままお話しください。きっと生徒たちは全てを受け止め、いずれ働き始める時の参考にしてくれると思います。

なお、板倉中学校は今年の職場体験学習を7月10日から14日まで行う予定にしています。